

即実行 つねお が行く!!

みんなの声をお聞きして、
安全な街づくりに全力を注ぎます!

(4月1日～10月1日)
即実行の実績の一部を記載しています。
ブログ更新中!!

<http://ameblo.jp/tanaka-tsuneo/>

Information

今年ほど異常気象を感じた夏はなかったように思います。各地での集中豪雨による被害が毎日のように報道される度に我が町「昔の則松」を思い出します。少しの雨で水害常襲地帯であった則松地域も現在では面影もなく、本当に住みよい地域となりました。まちの再生とつながりの場をつくることをボランティア活動を通じて毎日実感しています。則松金山川コスモス会でも夏の雨の影響で、種をまく時期が遅れたためコスモスの開花時期を心配しています。10月19日のお祭りに満開のコスモスで皆さんをお迎えできるよう会員一同願っています。

金山川の遊歩道の整備が始まります

金山川の遊歩道は数年前からゴムブロックが劣化して所々ブロックが失くなったり、隙間が空き蹠くとのことで、何度も補修をしたり、メーカーよりゴムブロックをもらい私が補修にも行ってきました。要望した結果、今年度から3ヶ年かけて改修工事が始まります。本年度は、八枝の金山川ポンプ場から下流に向かって350mを自然に優しく温暖化対策に配慮した特殊なゴムチップ舗装で施工します。



路側整備工事始まります(八幡西区塔野)

八幡西区塔野1丁目19番の道路について昨年3月に地域の方より「道路がカマボコ型で自宅前も傾斜で危なく、年にわたり悩まされている」との陳情をいたしました。この度、路側整備工事が始まります。10月中には終わる予定です。



カーブミラー設置完了(八幡西区瀬板1丁目)

八幡西区瀬板一丁目4番にカーブミラーの設置を依頼していました。4月16日に町内会長と地域の方とで現地調査を行いました。安全確認が出来そうで出来にくいT字交差点でしたので陳情書を作成して市に提出しました。下記画像のようにカーブミラーが設置されました。素早い対応で安全が確保できました。



八幡西柔剣道場のトイレ悪臭

八幡西柔剣道場のトイレからの悪臭がすごいとのことで、先日の運営委員会で話がありましたので市に話をしました。高圧洗浄機を使って清掃を行っています。今回の洗浄で悪臭が軽減されるといいのですが。鉄筋のサビにより壁が浮き上がりついていたり、空気孔がはずれた箇所などがあったりと、改めて施設の老朽化を感じたので、耐震はどうか尋ねてみようと思います。



金山川河川街灯設置(八幡西区則松5丁目)

則松5丁目10番の金山川沿いの遊歩道が夜間暗くて散歩を楽しむ方から防犯上、非常に危ないので街灯をつけて欲しいと陳情されていました。この度、街灯三機を新設していただき地域の皆さんも喜ばれています。



改善されています(八幡西区則松6丁目)

八幡西区則松6丁目21番付近の道路が舗装も悪く雨が降った時に無舗装のところから雨水や石粉が流れ込み道が川の様になるので改善して欲しいと要望されました。このたび道路舗装と側溝改修工事が完了しました。山からの土砂も入らないようになり舗装も綺麗に改修されてます。



スピードを抑制(八幡西区永犬丸5丁目)

中間引野線の永犬丸5丁目10番付近の歩道は引野方向に向かってなだらかな傾斜のため自転車がスピード出して往来しています。近くには幼稚園もあり、送迎バスが本線に合流する際に自転車との接触事故もあったり、「ヒヤッ」とすることが度々あるとのことです。4月末には八幡のみ幼稚園の園長先生より陳情を受けてました。私が現地から帰った後も事故があつたらしく、早急に対応をお願いし、2本ポールをつけてスピードを抑制する事ができました。



道路陥没(八幡西区南鷹見町)

市民の方より「道路に穴が空いてて中は空洞になっています。市に言って下さい」と頼まれました。雨が降った際、よく床下浸水の水害がおこる地域です。水路の大幅な改修が始まっていますが、断続的な雨が降って道路が陥没してはいけませんので担当部所に連絡をいいました。緊急を要するとの判断で、早めに改修ができました。



引野市民センター前の危険な道路

引野市民センター前の道路で短期間に何度も人身事故が起きており小学校PTAのお母様方より何か対応をして欲しいと陳情されてました。「横断者注意」の文字がスピナ側には既に入っていますが、今回、小鷺田側に新設しました。また、路面カーブを示す矢印も角度を付けて数を増やす予定です。今回の対応で事故も減少すればと思います。



光貞歩道拡張工事が始まりました(八幡西区光貞台)

八幡西区の光貞台公園横の歩道の拡張工事が始まりました。昨年3月に現地で前田自治区会長をはじめ地域の皆さんと担当部局とで「歩道の幅員が狭く、電信柱等もあり歩行者が互いに行き交うことも出来ず困っている」とのことでした。ツツジの植込み部分をセットバックして歩道の拡張を熱望されてましたので、今回の工事についてはとても嬉しい思います。来年2月には改修完了予定です。仮にバスが運行しても安全は確保できます。



溝蓋&舗装完了(八幡西区永犬丸東町2丁目)

八幡西区永犬丸東町2丁目8番と6番の道路の溝蓋と舗装の要望を昨年末にいただきました。この道路は通学路にもなっていて、車が通行する際は子供達は溝の中で回避するほど狭い道路なのです。この度改修され、とても快適になって地域の皆さんに喜んでいただけます。

